

Más de 900 chicos visitan la UNLa en la Semana de la Ciencia y la Tecnología



Las actividades comenzaron el miércoles con una charla de orientación vocacional y ocupacional y otra sobre Diseño Industrial, con posterior recorrido por el taller de la carrera; visita guiada al Laboratorio de la Licenciatura en Ciencia y Tecnología de los Alimentos; un Taller interdisciplinario de "Métodos y Técnicas de Estudio" con docentes del último año de la Escuela Media y primer año de la Universidad; la presentación de la Orquesta- Escuela "Villa Luján" de la UNLa con un concierto didáctico, y un circuito cultural con recorrido por los edificios que tienen muestras de arte, y una charla con la artista Verónica Fradkin.

El recorrido continuó ayer con el siguiente cronograma: narración de cuentos a cargo del Grupo "Yo cuento"; taller sobre "Investigación científica" y otro sobre "La producción de cortos audiovisuales", que incluye una visita al estudio de grabación de la UNLa; visita guiada al aula de Informática y cine-debate sobre la problemática indígena.